

Die Vorsitzende bittet Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber um Einführung ins Thema, und anschließend bittet er Herrn Asmussen um weitere Erläuterungen.

Danach erfolgt eine Diskussions- und Fragerunde, in der insbesondere herausgestellt wird, dass die Eingabe von Daten in die Kita-Datenbank sehr aufwändig und hinsichtlich der Erstattung von Landesmitteln sehr wichtig sei. Die Eingabe und Pflege der Daten könne nicht von den Einrichtungen selber durchgeführt werden.

Hiernach lässt die Vorsitzende abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung